
‎LOS PRONOMBRES 
‎Y ADJETIVOS

‎PRONOMBRES INTERROGATIVOS

‎si usano per ‎IDENTIFICARE PERSONE O COSE NELLE 
‎DOMANDE

‎hanno l'accento per distinguerli dai pronomi 
‎RELATIVI

‎quién / quienes

‎si usa
‎SOLO PER LE PERSONE ‎= chi?

‎anche assieme ad una PREPOSIZIONE

‎ESEMPI:

‎¿Quienes son estos chicos?

‎¿A quién estás esperando?

‎¿A quién puedo pedir más información?

‎= Chi sono questi ragazzi? ‎"quienes" si riferisce al SOGGETTO --> i ragazzi

‎= Chi stai aspettando? ‎"quién" si riferisce al COMPLEMENTO OGGETTO

‎= A chi posso chiedere altre informazioni? ‎"quién" si riferisce al C. OGGETTO INDIRETTO

‎qué

‎si usa
‎PER TUTTO TRANNE CHE PER LE PERSONE ‎= cosa?

‎anche assieme ad una PREPOSIZIONE

‎ESEMPI:
‎¿Qué quieres hacer hoy?

‎¿En qué estás pensando?

‎= cosa vuoi fare oggi? ‎"qué" si riferisce al COMPLEMENTO OGGETTO

‎= A cosa stai pensando? ‎"qué" si riferisce al C.OGGETTO INDIRETTO

‎cuál / cuáles

‎si usa ‎PER FARE UNA SELEZIONE ‎= quale / quali?

‎ESEMPI:
‎¿Cuáles son los animales que más te gustan?

‎¿Cuál es tu comida favorita?

‎= Quali sono gli animali che ti piacciono di più?

‎= Qual è il tuo piatto preferito?

‎DIFFERENZA TRA

‎qué ‎SI USA PER IDENTIFICARE UNA COSA SENZA 
‎UNA CATEGORIA RISTRETTA

‎¿Qué quieres? ‎= cosa vuoi?

‎¿Qué tipo de películas ves? ‎= che tipo di film guardi?

‎cuál ‎SI USA PER IDENTIFICARE UNA COSA ALL'INTERNO 
‎DI UNA CATEGORIA RISTRETTA

‎¿Cuál es el deporte que más te gusta? ‎= qual'è lo sport che ti piace di più?

‎¿Cuál prefieres: helado o galletas? ‎= quale preferisci: gelato o biscotti?

‎DEMOSTRATIVOS

‎=

‎SI USANO PER IDENTIFICARE QUALCUNO O 
‎QUALCOSA

‎ESPRIMONO ANCHE LA DISTANZA DI 
‎QUALCUNO O QUALCOSA DA CHI STA 
‎PARLANDO

‎come in italiano si dice questo (se è vicino) o 
‎quello (se è lontano)

‎sono

‎este/esta , estos/estas

‎si usa quando

‎QUALCUNO O QUALCOSA è FISICAMENTE 
‎VICINO A CHI PARLA

‎SI PARLA DEL PRESENTE O DEL FUTURO 
‎PROSSIMO

‎esempi:

‎Este bolígrafo es mi favorito

‎Hoy quiero llevar esta camiseta

‎Estos no son los zapatos que quería.

‎= Questa penna è la mia preferita

‎= Oggi voglio indossare questa maglietta

‎= Queste non sono le scarpe che volevo.

‎eso/esa , esos/esas

‎si usa quando

‎QUALCOSA SI TROVA LONTANO DA CHI 
‎PARLA E VICINO A CHI ASCOLTA

‎SI PARLA DI UN TEMPO VICINO O GIÀ CITATO

‎esempi:
‎¿Puedes traerme esa bolsa?

‎En 2019 fui a Barcelona. Ese año me divertí 
‎mucho.

‎= Puoi portarmi quella borsa?

‎= Nel 2019 sono andato a Barcellona. Quell'
‎anno mi sono divertito molto.

‎aquel/aquella , aquellos/aquellas

‎si usa quando

‎QUALCOSA è LONTANO SIA DA CHI PARLA 
‎CHE DA CHI ASCOLTA

‎SI PARLA DI UN TEMPO LONTANO

‎esempi:
‎La silla que quiero es aquella

‎Todavía me acuerdo aquel día. Fue el mejor 
‎de mi vida.

‎= La sedia che voglio è quella

‎= Ancora mi ricordo quel giorno. è stato il 
‎migliore della mia vita

‎esto/eso/aquello

‎è la forma NEUTRALE

‎si usa SOLO COME PRONOME ‎non come AGGETTIVO

‎esempio:
‎Eso es lo que te digo

‎Eso no me lo esperaba

‎= Questo è quello che ti sto dicendo

‎= Questo non me lo aspettavo

‎ADJETIVOS demostrativos e PRONOMBRES 
‎demostrativos SONO UGUALI ‎ma

‎1. gli ADJETIVOS precedono il nome, mentre i 
‎PRONOMBRES lo sostituiscono

‎2. esiste anche la forma NEUTRA solo per i 
‎PRONOMBRES

‎INDEFINIDOS

‎SI USANO PER IDENTIFICARE UNA QUANTITà 
‎IMPRECISA DI QUALCOSA

‎se accompagnano un sostantivo sono 
‎ADJETIVOS

‎se sostituiscono un sostantivo sono 
‎PRONOMBRES

‎alcuni VARIANO a seconda del genere e 
‎numero del nome

‎todo/toda , todos/todas‎Todas mis amigas son rubias‎= TUTTE le mie amiche sono bionde

‎algún (alguno come pronome)/alguna , 
‎algunos/algunas

‎A Maria le gustaría ir a algún museo.

‎Algunos de mis profesores son muy jóvenes

‎= A Maria piacerebbe andare in QUALCHE 
‎museo

‎= ALCUNI dei miei professori sono molto 
‎giovani

‎ningún(ninguno come pronome)/ninguna , 
‎ningunos/ningunas

‎No hay ninguna razón para salir hoy

‎Ninguno de vosotros pensó en mí

‎= Non c'è NESSUN motivo per uscire oggi

‎= Nessuno di voi ha pensato a me

‎vario/varia , varios/varias

‎Hay varias cosas que quiero hacer en mi vida

‎No puedo decidir de que color pintar las 
‎paredes de mi casa. Hay varios que me 
‎gustan

‎= Ci sono DIVERSE cose che voglio fare nella 
‎mia vits

‎= Non riesco a decidere di che colore 
‎dipingere le pareti di casa mia. Ce ne sono 
‎DIVERSI che mi piacciono

‎otro/otra , otros/otras

‎Podemos volver al cine otras veces

‎= Possiamo tornare al cinema ALTRE volte

‎poco/poca , pocos/pocas

‎Hay pocas cosas que no me gustan

‎= Ci sono POCHE cose che non mi piacciono

‎demasiado/demasiada , demasiados/
‎demasiadas

‎Me han dicho demasiadas cosas y ahora no 
‎me acuerdo nada

‎No puedo comprar otros zapatos. Ya tengo 
‎demasiados

‎= Mi hanno detto TROPPE cose e ora non mi 
‎ricordo niente

‎= Non posso comprare altre scarpe. Ne ho 
‎già TROPPE

‎mucho/mucha , muchos/muchas
‎Muchos me ayudaron en aquel momento

‎Hay muchas ideas interesantes aquí

‎= Ci sono MOLTE idee interessanti qui

‎= Molti mi hanno aiutato in quel momento

‎...

‎alcuni rimangono INVARIATI

‎alguien

‎Alguien me dijo que aún no se puede entrar

‎= QUALCUNO mi ha detto che non si può 
‎entrare ancora

‎nadie

‎Eso no le importa a nadie

‎= Questo non importa a NESSUNO

‎nada

‎Daniel no hizo nada

‎= Daniel non ha fatto NIENTE

‎cada

‎Cada uno de ellos tendrá que explicar lo que 
‎pasó

‎= OGNUNO di loro dovrà spiegare ciò che è 
‎successo

‎cualquier

‎Cualquier cosa que necesites, llámame

‎= QUALSIASI cosa ti serva, chiamami

‎algo

‎¿Quieres decirme algo?

‎= Vuoi dirmi QUALCOSA?

‎anche se si parla di una categoria specifica (i film) la 
‎risposta può essere varia

‎in più ‎"cuál" è sempre seguito da un verbo ‎quindi non si può dire "¿Cuál tipo de películas 
‎ves?"

‎HANNO UN USO SIMILE IN QUESTI DUE CASI


